

Communiqué de presse

**Le Groupe Softway Medical et la société Epiconcept
annoncent leur rapprochement :**
**Une complémentarité stratégique en e-santé, data science
et épidémiologie au service de la santé des populations.**

Une complémentarité forte entre deux acteurs de référence

Le rapprochement entre le Groupe Softway Medical et la société Epiconcept permettra l'extension de leur positionnement mutuel sur des axes stratégiques ciblés.

Le Groupe Softway Medical est un leader reconnu pour ses solutions innovantes dans le domaine du dossier patient à destination des cliniques et des hôpitaux, avec plus de 1 400 établissements équipés en France et une présence croissante au Canada et au Bénélux. Il est aussi très présent dans les domaines de l'imagerie, de la médecine de ville et de la biologie.

Epiconcept fait quant à elle référence en matière d'épidémiologie, de gestion de données de santé et de solutions numériques dédiées aux programmes de santé publique en France et en Europe. Elle opère, par exemple, le système d'information national du dépistage néonatal et plus de 60% des campagnes du dépistage organisé des cancers du sein, du col de l'utérus et du côlon. Sur le plan épidémiologique, Epiconcept coordonne le projet VEBIS qui vise à mesurer l'efficacité des vaccins anti-grippaux et anti-covid dans 23 pays européens.

« Cette acquisition est une formidable opportunité pour accélérer notre développement en matière de recherche et d'exploitation des données de santé, sujets pour lesquels nos clients ont de nombreux projets et des attentes fortes d'accompagnement. C'est aussi une belle opportunité pour nous positionner sur le marché de la santé publique et être un acteur de la transition d'une médecine de réaction vers une médecine d'anticipation. »

déclare **Guillaume PASCAL**
Directeur Général du Groupe Softway Medical.



Croissance et innovation au service des politiques de santé publique et du système de santé

Ce rapprochement stratégique entre le Groupe Softway Medical et Epiconcept s'inscrit pleinement dans les objectifs du plan **France Innovation Santé 2030**. En combinant leurs expertises en e-santé, épidémiologie et data science, les deux entreprises renforcent leur capacité à répondre aux enjeux prioritaires de ce plan, notamment en matière de prévention et d'amélioration de la santé des citoyens.

Ce partenariat va permettre d'accélérer le développement de solutions innovantes, conformes aux ambitions nationales, **pour optimiser la gestion des données de santé et la prise de décision dans les politiques publiques de santé.**

« En rejoignant le Groupe Softway Medical, nous allons pouvoir étendre notre champ d'action, proposer nos expertises dans des secteurs complémentaires et accélérer les mises sur le marché. **Nous partageons une vision commune de la santé connectée et de l'importance de la donnée pour une prise de décision éclairée.** »

souligne **Guillaume JEANNEROD**
Directeur Général d'Epiconcept



Et **Sherley BROTHIER**, Directeur Technique du Groupe Softway Medical de compléter :

« Nous allons désormais accompagner les établissements de santé dans leur gestion quotidienne, mais également **dans la collecte, l'analyse et la valorisation des données de santé, la prévention et le dépistage, la recherche et les études cliniques, ou encore l'amélioration de la réponse aux crises sanitaires.** »

À propos du Groupe Softway Medical

Inspirer la e-santé, c'est éclairer et rendre possible l'évolution des usages, pour les professionnels de santé et les patients. Depuis 25 ans, nous sommes guidés par notre vision affûtée du marché de la santé et de ses mutations. Nous ne suivons pas l'air du temps, nous l'anticipons et parfois même nous le provoquons.

Grâce aux forces du Groupe, nous faisons en sorte que les pratiques et usages de demain deviennent une réalité dès aujourd'hui. Ce faisant, nous éclairons et rendons possible l'évolution des usages, pour permettre aux professionnels de santé d'être toujours plus efficaces et aux patients de devenir acteurs de leur propre santé.

Au sein du Groupe Softway Medical, nous sommes des visionnaires pragmatiques.

En France, en Belgique et au Canada avec plus de 1 200 collaborateurs, nos solutions équipent plus de 200 000 professionnels de santé en établissements privés et publics, en médecine de ville, en centres et plateaux techniques d'imagerie et en biologie. A la fois éditeur, intégrateur et hébergeur de données de santé, notre positionnement unique nous permet de briser les silos, d'améliorer le parcours de soins des patients et de contribuer à la prévention pour l'ensemble des citoyens.

Contacts Presse :

Déborah Draï - Responsable Communication, +33 6 30 91 24 69 - ddrai@softwaymedical.com

Victoria Kaiser - Chef de Projet Presse, +33 7 62 59 23 03 - vkaiser@softwaymedical.com

À propos d'Epiconcept

La société Epiconcept est composée d'informaticiens, de médecins, d'épidémiologistes et de data scientists. Son cœur d'activité est la conception d'outils et de solutions adaptés aux enjeux de santé publique d'aujourd'hui et de demain et la coordination de projets internationaux de recherche opérationnelle en Santé Publique.

Fondée en février 1996, Epiconcept est reconnue par les grands acteurs de santé publique en France et à l'étranger pour sa capacité à associer science, technologie et innovation afin d'améliorer la connaissance des maladies et de rendre plus efficaces les programmes de santé publique.

29 Allée de Saint-Jean
ARTEPARC - Bâtiment D
13710 FUVEAU - France

+33 (0)4 88 71 13 00
contact@softwaymedical.com
www.groupesoftwaymedical.com